

# Distrito Escolar Ontario-Montclair

## MESA DIRECTIVA

Sonia Alvarado  
Kristen Brake  
Sarah S. Galvez  
Flora Martinez  
Elvia M. Rivas

950 West D Street, Ontario, California 91762 • (909) 418-6445 FAX: (909) 459-2542  
**OFICINA DEL SUPERINTENDENTE**

James Q. Hammond, Ed.D.  
*Superintendente*

31 de julio de 2025

Estimadas familias, estudiantes, personal y comunidad del Distrito Escolar Ontario-Montclair:

Estamos muy entusiasmados de comenzar junto con su hijo(a) el año escolar 2025-2026 el día miércoles 6 de agosto de 2025. El Distrito Escolar Ontario-Montclair (OMSD) continuará priorizando el éxito de los estudiantes al fomentar en las escuelas un entorno seguro, inclusivo y respetuoso en cual prospere un aprendizaje de alta calidad. Quiero agradecerle de todo corazón a nuestros maestros, personal de apoyo clasificado y a los administradores escolares por su dedicación y el arduo trabajo que están realizando para prepararse para comenzar el año escolar.

Asistir a la escuela todos los días es fundamental para el éxito de su hijo(a). La asistencia constante proporciona la base para el rendimiento académico, fomenta el desarrollo socioemocional y asegura que los estudiantes se beneficien de toda la amplia variedad de oportunidades educativas que ofrecemos. OMSD está aquí para apoyar a nuestras familias y estudiantes por medio de nuestros equipos de apoyo escolar y los recursos que brinda el Distrito.

Entendemos que el panorama político y migratorio actual puede generar incertidumbre y preocupación a algunos miembros de nuestra comunidad de OMSD. Tenga la seguridad de que nuestras escuelas siguen siendo lugares destinados para el aprendizaje, apoyo y seguridad para todos los estudiantes. La compasión, la inclusión y el respeto son la base de todo lo que hacemos. Nos mantenemos firmes a nuestro compromiso de fomentar un sentido de pertenencia en todos los estudiantes, a la par que garantizamos la protección, seguridad y privacidad de nuestros estudiantes y familias, independientemente de sus antecedentes o circunstancias. Tal y como lo reafirmo la Corte Suprema de los Estados Unidos en el caso Plyler v. Doe y que ha sido respaldado por el Proyecto de Ley 699 de la Asamblea de California, todos los niños tienen derecho a una educación pública gratuita, independientemente de su estatus migratorio de las familias ni los números de la seguridad social. OMSD no ha participado, ni participará, en ninguna investigación federal de inmigración en nuestros planteles y continuará manteniéndose firme en nuestro compromiso de proteger la privacidad y la seguridad de todos los estudiantes y familias.

A medida que comenzamos este nuevo año escolar, OMSD le envía un sincero agradecimiento tanto al Departamento de Policía de Ontario como al Departamento de Policía de Montclair. Como ha sido nuestra práctica a lo largo de los años, los oficiales de los departamentos mencionados planean hacer acto de presencia en todas nuestras escuelas durante los primeros días de clases con el fin de ayudarnos a facilitar un flujo seguro del tránsito vehicular, concientizar sobre el uso adecuado de los cruces peatonales y que los procedimientos para dejar y recoger

*“Nuestra comunidad, nuestros hijos, nuestro compromiso, nuestro futuro”*

estudiantes en las escuelas se lleven a cabo sin pormenores. Su colaboración nos ayuda a garantizar un comienzo seguro y organizado del año escolar para todos. Tenga en cuenta que, tanto para el Departamento de Policía de Ontario como para el Departamento de Policía de Montclair, el colaborar con cualquier autoridad federal en lo que respecta a la aplicación de la ley de inmigración va en contra de la ley estatal y política de los respectivos departamentos de policía.

El Distrito cuenta con muchos programas y procedimientos para fomentar la seguridad. Un área importante de seguridad incluye el hecho de mantener seguro a los estudiantes al momento que llegan a la escuela y cuando se dirigen a casa. Haga clic en "[Pasos sugeridos por OMSD para mejorar la seguridad escolar](#)". Este documento contiene información importante y consejos para que los estudiantes se dirijan de manera segura hacia y desde la escuela.

Padres y tutores legales, por favor tómense el tiempo para conocer las rutas hacia la escuela, tomen suficiente tiempo para dejar a sus hijos por la mañana, revisen las reglas de seguridad con sus hijos y aconsejenles a los estudiantes a dirigirse a la escuela en pares o en grupos para su mayor seguridad.

Les agradezco por ser parte de la familia OMSD. Creemos que todos los niños merecen un espacio seguro y enriquecedor para aprender y crecer.

Respetuosamente,



James Q. Hammond, Ed.D.

Superintendente del Distrito Escolar Ontario-Montclair